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OGGETTO: 

 

 
Verbale Senza Numero - Interrogazioni. 

 

L’anno Duemilacinque, il giorno Ventisei del mese di Settembre alle ore 17,00 nella sala delle 
adunanze consiliari. 

Alla prima convocazione in sessione straordinaria ed in seduta pubblica, che è stata partecipata ai 
signori Consiglieri a norma di legge, risultano all’appello nominale: 

 
CONSIGLIERI P A CONSIGLIERI P A 

 
1) SERRELI SANDRO  X 12) LOBINA BRUNO X  
2) LOBINA ALDO X  13) SERRA MASSIMO X  
3) TREMULO PAOLO X  14) FALQUI GIOVANNI X  
4) ANEDDA TARCISIO  X 15) ZEDDA CELESTE X  
5) PUSCEDDU M. BARBARA X  16) ORRU' ANDREA  X 
6) LOI MARCO  X 17) LEONI MASSIMO X  
7) MORICONI CESARE  X 18) PODDA SALVATORE X  
8) VALENTINI EMILIO X  19) MELIS GIUSEPPE X  
9) UDA SARA  X 20) CAPPAI MASSIMO X  
10) MALLOCCI 

MASSIMILIANO  
X  21) MANNU GIORGIO X  

11) CAU GRAZIANO X     
Presenti        n° 15 
Assenti         n°   6 

 
P A OLTRE ALL'ASSESSORE TECNICO: ATZERI GIULIO 
 X 

 

Presiede il Sig. Valentini Emilio nella qualità di Presidente del Consiglio con l’assistenza del 
Segretario Generale Dr.ssa Angotzi Maria Assunta. 
 

Il Presidente, constatato il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta. 
 

Nomina scrutatori i Consiglieri Sigg.: 
- Cau Graziano - Mallocci Massimiliano - Leoni Massimo 

 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
 
In apertura di seduta il Presidente del Consiglio Valentini Emilio invita i Capigruppo a trattenersi, dopo la 
seduta del Consiglio, per un incontro per la programmazione dei lavori del prossimo Consiglio che dovrà tenersi 
entro il 30 Settembre 2005. Prosegue poi affermando di ritenere doveroso che il Consiglio si stringa attorno al 
Consigliere Melis Giuseppe per il grave lutto che, purtroppo, ha subito in famiglia. Coglie l'occasione per porgere 
personalmente le condoglianze e per porgerle anche a nome dell'intero Consiglio. Successivamente chiede se ci 
sono interrogazioni. 
 
Chiedono di intervenire: 
 
Il Cons. Mannu Giorgio il quale comunica di aver ricevuto una cospicua documentazione da parte dell'Ing. Saddi. 
Ritiene che il problema sia vasto e non avendo potuto consultare approfonditamente la documentazione, che si 
riserva di consegnare al Segretario Generale, chiede di conoscere meglio la situazione tra il Comune e l'Ingegnere 
Saddi relativamente ai lavori da questi documentati. Invita, poi, la prima Commissione ad esaminare la 
documentazione e discuterla. Manifesta preoccupazione su questa diatriba. 
 
Il Presidente del Consiglio Valentini Emilio afferma di non aver avuto nessuna comunicazione sulla 
documentazione di cui parla il Cons. Mannu. Ritiene comunque che il Sindaco, una volta informato della richiesta 
del Cons. Mannu, potrà sicuramente dare, al prossimo Consiglio o per iscritto, risposte in merito. 



 
Il Cons. Podda Salvatore il quale dopo essersi pronunciato d'accordo con la richiesta del Cons. Mannu, presenta 
due interrogazioni: 1) situazione del depuratore cittadino; 2) situazione stradale dell'abitato; che si allegano al 
presente verbale di seduta sotto la lettera "A" per farne parte integrante e sostanziale. 
 
Il Cons. Leoni Massimo il quale chiede chiarimenti sui lavori previsti per il campo di pattinaggio; 
 
L'Ass. Falqui Giovanni il quale ritiene che la persona più indicata per rispondere all'interrogazione del Cons. 
Mannu sia il Sindaco che ha seguito a suo tempo le vicende relative agli appalti citati dall'Ing. Saddi. 
In merito all'interrogazione del Cons. Podda sul depuratore informa che domani mattina, all'ESAF, ci sarà la 
Conferenza di Servizio che dovrebbe sancire l'accordo tra tutti gli Enti interessati e permettere quindi di passare 
alla fase esecutiva del progetto di collettamento dei reflui fognari di Sìnnai, Settimo San Pietro e Maracalagonis al 
depuratore Consortile di Is Arenas. In questa ipotesi ritiene non ci si possa permettere di spendere per il depuratore 
trattandosi di un impianto destinato a scomparire. Precisa che se domani si accertasse la mancanza di volontà da 
parte di qualche ente di arrivare in tempi brevi alla concretizzazione di questo progetto, ci si muoverà diversamente 
seguendo altre strade. In merito alla salubrità o meno fa presente, al Cons. Podda, che circa due mesi fa ci fu un 
intervento dei Vigili del Fuoco i quali, con attrezzature particolari, analizzarono la qualità dell'aria intorno al 
depuratore e, pur confermando la presenza di odori, accertarono che non esisteva alcun rischio per la salute delle 
persone. Considera siano cose diverse il rischio igienico sanitario e il senso di fastidio che provano le famiglie che 
abitano più a ridosso del depuratore. Spiega che questo fastidio si crea quando si passa da un ambiente più fresco 
ad un ambiente molto caldo come sta avvenendo in questi giorni. Comunica che l'Acqua Vitana ha attuato iniziative 
per ridurre questo effetto anche se si tratta di prove un po empiriche perché il depuratore è quello che è. Afferma 
che se si aumenta un riciclo di materiale in una vasca ne risentono le altre vasche successive dove il materiale arriva 
di meno, oppure, se si aumenta la velocità del materiale è chiaro che i processi che devono innescarsi lo fanno in 
maniera più superficiale. E' del parere che l'unica soluzione sia quella di arrivare in tempi rapidi al collettamento a 
Is Arenas. Aggiunge che se domani la Conferenza di servizio sarà risolutiva in questo senso i tempi previsti sono 
quelli di procedere immediatamente all'appalto per aggiudicarlo, entro dicembre, all'impresa vincente in modo che 
questa possa iniziare i lavori a gennaio 2006. I lavori prevedono la durata di un anno per cui a gennaio 2007 
potremo avere il collettamento dei nostri reflui fognari a Is Arenas e lo smantellamento dell'impianto attuale. 
Ricorda che in presenza di questa ipotesi progettuale non abbiamo mai avuto accesso ai finanziamenti per la 
realizzazione di un nuovo impianto di depurazione. Se domani qualcosa non permettesse il rapido svolgimento 
della gara d'appalto porremo con forza la questione del problema dichiarando la rinuncia al collettamento a Is 
Arenas e chiedendo invece lo stanziamento dei fondi necessari per la realizzazione in tempi quanto più rapidi 
possibili di un nuovo impianto di depurazione, magari consortile, con Sìnnai, Maracalagonis e Settimo San Pietro. 
In merito all'interrogazione del Cons. Leoni informa che è in corso l'appalto per il rifacimento della pista di 
pattinaggio e della creazione, all'interno della pista medesima, di uno spazio per le gare di Hokey su rotelle (c'è una 
società che si sta comportando molto bene nel campionato nazionale di A2). Oltre al rifacimento della pista sono 
previsti anche gli spogliatoi e l'illuminazione. Tenuto conto che la scadenza dell'appalto è questa settimana presume 
che entro la fine dell'anno potranno iniziare i lavori di rifacimento. 
 
Non essendoci altri interventi la seduta prosegue con la trattazione dei punti all'ordine del giorno. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

================= 



 
Il presente verbale previa lettura e conferma viene firmato come appresso: 
 

          IL PRESIDENTE                                                            IL SEGRETARIO GENERALE 
        F.to VALENTINI                                                                            F.to ANGOTZI 
 
 
Pubblicato all’Albo Pretorio dal 29.09.2005 e per gg. 15 consecutivi con contestuale invio ai 
Capi Gruppo Consiliari. 
                                                                                                 IL SEGRETARIO GENERALE 
                                                                                                                 F.to ANGOTZI 
 
 
Per copia conforme al suo originale ad uso amministrativo. 
 
Sinnai, lì 29.09.2005 
                                                                                                        Il Funzionario Incaricato 
                                                                                                                        Cardia 
 
 

 


